
五水共治全民参与 岸美水清家家受益

创建全国文明城市
建设幸福开化

2 2019年 7月 5日 星期五
责任编辑：姚玲 电话：0570-6688011��投稿信箱：khrb@163.com综合新闻

JINRI KAIHUA

本报讯（记者 郑宏亮 通讯员 蒋
雯 姜焰青） 连日来,记者在县城区街道
两侧、里弄小巷、城市入口都能看到综
合执法队员忙碌的身影, 路边的乱搭乱
建拆除了, 绿化带和墙体挂着的横幅摘
了,沿街店面凌乱的灯箱不见了,市容环
境变得整洁了,城市街面焕然一新。这是
县综合行政执法局在城区开展“四边三
化”集中清理整治行动的成果。

今年以来， 县综合行政执法局以
“四边三化”问题摸排任务为导向，抓住
国家卫生县城复评契机，针对城区道路
两侧乱堆乱放、乱搭乱建、拉乱横幅，乱
设广告牌等问题，集中时间、集中力量、
进行严格排查，集中开展整治行动。 利
用一周时间集中迅速行动, 共清理路边
乱堆放建筑垃圾 32 处， 拆除沿街乱搭
乱建 6 处，拆除灯箱广告 23 个、破损店
招 13处，清理横幅 230条。

下一步，县综合行政执法局将继续
全力推进“市容环境提升”“四边三化”
整治工作。 做好各类问题点位的整治与
巩固，进一步提高标准，克服困难，确保
整改到位、不再反复。

本报讯 （记者 方晓璐
通讯员 吴龙龙 方倩钰） 6
月 30 日，长虹乡召开“甘泉
润万家” 农村饮用水达标提
标工作暨党建治理大花园推
进会， 标志着长虹乡农村饮
用水达标提标工作“百日攻
坚”战正式打响。 各村党支部
书记、 村委会主任和全体乡
干部参加会议。

会上， 乡党委政府与各

村签订了“百日攻坚”工作责
任状和村干部不得插手农饮
水工程承诺书， 进一步细化
目标任务，夯实工作措施，强
化监督执纪问责， 力促全面
完成攻坚任务。

“此次农村饮用水达标
提标工作”百日攻坚“战共分
为三个阶段进行， 即在 7 月
10日前完成土地征用等政策
处理工作，8 月 15 日前完成

农户与县水务公司签订供水
协议工作。 10 月 10 日前完
成农饮水达标提标行动全部
工作。 ”乡党委书记郑凯告诉
记者。

据悉， 接下来， 长虹乡
将通过悬挂横幅、 张贴标
语， 召开代表会、 户主会等
形式， 大力宣传农饮水安全
工作的意义和作用， 争取实
现农户百分百签约； 以组团

联村、 两委联格、 党员联户
为载体， 层层压实责任， 督
促各村做好饮用水工程建
设、 质量监督和协调工作；
坚持党建统领， 以“快速推
进、 质量上乘、 设施美观”
为目标， 打造“甘泉润万
家” 农村饮用水达标提标联
村、 单村供水样板工程， 为
七彩长虹全域 4A 旅游景区
建设添砖加瓦。

7 月 1 日， 县农业农村
局的农机监理人员先后来到
音坑乡五友农业专业合作社
联合社、 马金镇民笑农业专
合作社联合社等 7 家联合
社， 主动上门为联合社新采
购的 31 台联合收割机和拖
拉机送牌照并办理牌证业
务。

记者 胡萍
通讯员 余晓峰 摄

重拳出击
“拆”出美丽街景

本报讯（记者 余立成）“此次菊
花丰收， 每亩可带来 5000 元左右的收
入，是咱们丰盈坦村集体经济‘消薄’的
又一成果。 ”日前，齐溪镇丰盈坦村村支
书程义法指着手中刚采摘来的菊花说。
今年 3 月， 丰盈坦村承包了近 30 亩山
地种植菊花，现如今这山腰田畔间迎来
了第一批大丰收。

据悉，本次采摘的菊花名为“七月
菊”，采摘面积共计 6 亩，预估收益 3 万
元左右。 今年 9月，另 20余亩黄菊也将
迎来又一轮丰收。 目前该村依托“菊花
基地”“茶山竹海”等项目，村集体年收
入预计可达 10万元以上。

“丰盈坦村是齐溪镇‘摘帽’集体经
济薄弱村的成功例子之一。 2017 年年
初， 齐溪镇成立了镇村两级领导小组，
采用因地制宜、 因村施策的方式，10 个
行政村纷纷开启了致富模式。 目前，齐
溪镇村集体经济收入 10 万元以上的行
政村占比已达 100%。 ”齐溪镇宣传委员
陈宁告诉记者。

齐溪“七月菊”大丰收

本报讯 （记者 郑宏亮
通讯员 汪秋月）“多亏了我
们的第一书记啊， 帮我们村
解决了农房整治的一大难
题。 ”7 月 2 日一大早，马金
镇洪村村村主任汪方源来到
一栋危房前， 一边指挥施工
人员对该栋危房进行拆除，
一边告诉记者。

正在拆除的危房为汪某
某两兄弟共有，在 2016 年危
房鉴定中，被鉴定为 D 级。两
兄弟因分房问题一直有矛
盾， 十多年来都未达成并房

协议。危房鉴定后，村两委开
始做该户思想工作， 组团联
村干部也一直在努力沟通，
已成位村里人尽皆知的老大
难户。

“在这次农房整治中，该
户成了最后一户攻坚对象，
组团联村干部和村两委共同
协商对策， 新来的第一书记
张邦华给大家带来了新的思
路。” 汪方源介绍， 有着丰
富拆迁工作经验的张邦华在
了解了该户具体情况后， 提
出想要拆除到位， 就必须要

想农户之所想， 急农户之所
及急， 当前的主要任务是要
破解两兄弟之间的隔阂， 完
成并房。

理清了主要矛盾后， 张
邦华亲自与两兄弟电话沟通
联系， 逐条记下他们的需
求， 并及时和村两委对接交
流， 经过三天的协商， 在 6
月 30 日， 两兄弟终于达成
一致， 从杭州赶回老家签订
了并房协议和危旧老宅拆除
书面协议。

该户涉及兄弟产权纠

纷、 有证房产拆除赔偿不到
位、 宅基地未落实等问题，
张邦华围绕关键性问题， 找
出突破点， 最终破解难题，
实现“三赢”。 不仅解决兄
弟间产权纠纷问题， 赢得兄
弟和睦， 还解决了有证房产
赔偿不到位问题， 赢得了民
心， 更完成了上级交办的工
作任务， 拆除了危旧房， 赢
得政府公信力。

第一书记勇挑重担 破解农房整治“固疾”

长虹乡打响农饮水达标提标工作“百日攻坚”战

甘泉润万家

主主动动上上门门送送牌牌照照

本报讯（记者 王燕珍） 近日，由浙
江财经大学会计学院学生爱心基金会组
成的“传红色基因，做时代先锋”暑期实
践服务团队来到华埠镇枫树底社区开展
为期一周的支教活动。

据悉， 本次支教以红色基因贯穿整
个活动，并以“宣讲+支教”的方式，开设
以“红船精神”等为主题的特色课程，向
孩子们介绍党的历史， 并培养孩子们的
爱国爱党精神。 整个支教活动还开设了
幸运折纸手工、长征诗词朗诵、党旗绘画
和《我和我的祖国》 爱国歌曲合唱等课
程，以表达对国家、党的热爱。

“想给孩子们一个不一样的红色教
育，注入我们的活力和激情！ ”该团队的
负责人马雯怡介绍，秉承这个初衷，也为
了能与孩子们的认知能力相匹配， 提高
孩子们学习红色文化的积极性， 团队设
计了这样一个“红色”暑假班。 通过一系
列红色活动，用听得懂的“语言”，理论加
上实践，让孩子们有不一样的红色体验。

浙江财经大学
来我县开展支教

服务企业 服务群众 服务基层

本报讯（记者 方晓璐）
7月 4日上午，我县召开关心
下一代暨关爱留守儿童工作
会议， 回顾总结去年以来的
工作， 安排部署今年工作任
务。 县领导毛立楠、樊勇军、
姜立忠、程水珍等出席。

过去的一年， 全县各级
关工委紧紧围绕中心大局，
充分发挥“五老”优势，主动
作为， 深入开展青少年革命
传统教育、思想道德教育、法
制教育， 努力为青少年做好
事、办实事、解难事。

会议指出， 各级各部门

要聚焦新时代新要求， 充分
认识做好关心下一代工作的
重要性和紧迫性。 要把关心
下一代工作放在心上、 抓在
手上、落在行动上。

会议强调， 关工委是以
“五老”为主、以教育培养下
一代为目标的群众性工作组
织， 在青少年教育中发挥着
传承、引导、关爱、保护等不
可替代的作用， 各级各部门
要立足新担当新作为， 通过
解决关工委发展困难问题、
理顺机制体制等举措， 抓好
关工委自身建设。 要发挥新

优势新作用， 推动我县关心
下一代工作再上新台阶。 要
讲好一个故事， 引导青少年
从辉煌的发展中坚定道路自
信、 从科学的行动指南中坚
定理论自信、 从巨大的历史
成就中坚定制度自信、 从磅
礴的文化中坚定文化自信；
要下好一盘棋， 各成员单位
要通力合作，资源互通共享，
真正做到思想上重视、 工作
上支持、经费上保障，统筹推
进关心下一代工作； 要建好
一个团队， 通过参与构建和
谐社会活动，进一步弘扬“五

老”队伍的优良传统，使“五
老” 队伍成为关心下一代工
作的一支重要力量。

会上，杨林镇关工委、崇
化中学关工委、 枫树底社区
关工委主要负责人分别作了
典型发言，县关工委、农村留
守儿童关爱保护工作联席会
议办公室回顾总结了过去一
年全县关心下一代和关爱留
守儿童工作， 并对下一步工
作作了部署。 会议还表彰了
2017－2018 年度关心下一代
工作先进集体和先进个人。

我县部署关心下一代
暨关爱留守儿童工作


